

F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS

EQUIPOS DE EMERGENCIA Y ALUMNOS DE SANTO TOMÁS PARTICIPAN DE SIMULACRO

Estudiantes de la Universidad Santo Tomás Viña del Mar y servicios de emergencia, como SAMU, Bomberos y SIAT de Carabineros, participaron ayer en un simulacro de emergencia vehicular. La actividad se enmarcó en un ejercicio para evaluar cómo la red de salud local responde a un incidente como éste: un choque con múltiples víctimas. Sin embargo, a días de Fiestas Patrias el ejercicio también tuvo como objetivo concientizar a la población en general sobre los peligros de una conducción imprudente. “Uno puede ver el despliegue que se produce en estas oportunidades y la rapidez con que actúan, así que realmente agradezco porque éste es un trabajo en conjunto que sirve a nuestros alumnos”, aseguró Daniel Olivares, rector Santo Tomás Viña del Mar.

